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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会長 渡邉浩／会長エレクト 張替俊光  

幹事 影山幸一郎／副幹事 中山高徳  

会報・ＩＴ委員長 原田寛  
 

 

 

 

 

親睦がつなぐ笑顔。 

そして回復への支援 
 

ＲＣ会長 

渡邉 浩 

 

 

 

 

SERVE TO  

CHANGE LIVES 
 

 RＩ会長 

シェカール・メータ 
 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

第 2925回  2021年 7月 8日 
 

2021年 7月 1日 第 2924回例会報告 

2021-22年度 初例会／引継式 
 
点 鐘  

国 歌 「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

来 賓  

 ⚫ ゲスト 

なし 

⚫ ビジター 

なし 

セ レ モ ニ ー  

 ⚫ クラブ基金寄付  …矢島寛氏 

…畠山信弘君 

⚫ 米山特別寄付   …矢島寛氏 

⚫ 希望の風奨学金寄付…矢島寛氏 

⚫ 地区委嘱状伝達 

地区立法案検討委員会委員、 

地区職業奉仕委員会委員   …原田寛君 

地区クラブ運営支援委員会委員…守屋裕之君 

地区ロータリー平和フェローシップ委員会 

副委員長      …ベルマンピーター君 

地区インターアクト委員会委員…人見真吾君 

地区米山奨学委員会委員   …平岩幸男君 

会 長 報 告  

 ⚫ 例会様式は８月前半まで直前年度を引き

継いで継続します。 

 

幹 事 報 告  

 ⚫ 2021-22年度 会員名簿、週報ファイルを配

布します。 

⚫ 今年度のガバナー月信はメールにて配信

します。印刷物の配布はありません。 

⚫ 次週のクラブ協議会は 15 分程度延長の可

能性があります。 

⚫ 会計担当交代のため、会費の請求書は 7/8

に郵送を予定します。 

⚫ 例会終了後、第 1回理事会を開催します。

桔梗の間にご参集ください。 

⚫ 7月 8日に第１回ワークショップが開催さ

れます。入会 3年未満の方が対象ですが、

誰でも参加できます。 

委 員 会 報 告  

 ⚫ 雑誌・広報委員会…月初めに記事を抜粋

してご紹介します。 

７月号（当クラブ地区補助金事業の記事

が掲載） 

⚫ ＳＡＡ…当面の間、お食事は例会前後に

各自ランドーレで召し上がって下さい。

選択するメニューが増えました。尚、前

年度同様に持ち帰り用のレトルトも用

意しています。 

出 席 報 告 会員44名中38名 出席率86％ 

前々回の出席率 88.90％ 
 

Rotary Rate  111 円 



 

 

次週卓話予定 7/15     
ＩＭビデオ鑑賞 

メンバー 

海老沼孝二君 

本日の卓話    
第１回クラブ協議会 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

⚫ 22年 100％お祝 

⚫ ご結婚祝 

⚫ 奥様お誕生日祝 

  

…海老沼孝二君 

…土屋君 

…張君 畠山君 

⚫ 渡邉会長 影山幹事…今朝、目覚めると外は大

雨でした。私たちの新年度が前途多難であるこ

とを暗示している様なお天気でした。一年間、

至らない会長、幹事ですが、なにとぞ宜しくお

願い申し上げます。 

⚫ 佐藤（徹）君…渡邉会長、影山幹事、一年間よ

ろしくお願いします。 

⚫ 鈴木（敏）君 福本君…渡邉会長、影山幹事、

一年間よろしくお願い申し上げます。 

⚫ 田中（淸）君 原田君…渡邉会長、影山幹事、

一年間お世話になります。例会は 7/1から 6/30

までの 1年間びっしりです。身体大切に頑張っ

て下さい。 

⚫ 石鍋君…渡邉会長及びスタッフの皆様、一年間

頑張って下さい。 

⚫ 海老沼君…渡邉会長、影山幹事、若さと元気溢

れる運営を期待しています！！ 守屋さん、高

橋さん、おつかれ様でした。 

⚫ 樽澤君 ベルマン君…渡邉会長、影山幹事、一

年間よろしくお願いします。 

⚫ 樽澤君…お二人の活躍を楽しみにしておりま

す。 

⚫ 戸塚君 張替君…渡邉会長、影山幹事、いよい

よですね。一年間よろしくご指導お願いしま

す。 

⚫ 吉田（正）君…渡邉会長、影山幹事、出航おめ

でとうございます。一年の長旅、安全な航海を

祈ります。Von Voyage！ 

⚫ 芝君 追分君…渡邉会長、影山幹事、ならびに

理事役員の皆様、一年間どうぞ宜しくお願いし

ます。 

⚫ 畠山君 今井君…渡邉年度いよいよスタート

ですね。本年度は昨年度より活動が出来そうな

ので頑張って下さい。期待をしております。渡

邉会長、影山幹事よろしくお願いします。 

 

⚫ 守屋君 高橋君…今年度、渡邉会長、影山幹事、

頑張って下さい。応援しています。 

⚫ 小林君 羅山君…渡邉会長、影山幹事、一年間

よろしくお世話になります。お二人のお人柄

で、コロナ禍のこのギスギスした世相を温かく

包み込み、江北ロータリークラブに素適な笑み

をいっぱいにしてください。 

⚫ 張替君 中山君…渡邉会長、影山幹事、一年間

よろしくご指導お願いします。 

⚫ 中山君 人見君 岩崎君 高橋（秀）君 芦川

君…渡邉会長、影山幹事、一年間よろしくお願

いします。 

⚫ 国際奉仕委員会…守屋直前会長、高橋直前幹

事、ご苦労様でした。渡邉新会長、影山新幹事、

よろしくお願いします。 

⚫ 親睦活動委員会一同…守屋直前会長、高橋直前

幹事、ご苦労様でした。渡邉新会長、影山新幹

事、宜しくお願い致します。 

⚫ ＳＡＡ一同（人見君 芝君 追分君 今井君 

吉田（潤）君 張君 岩崎君 芦川君 君塚君）

…一年間よろしくお願いします。  

合計 360,000円 累計 360,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-21 年度末で退会された矢島寛さんは、最終

例会に出席することができなかった為、高橋史郎

直前幹事が特別感謝状などをお届けしました。 

また東京江北ロータリークラブ クラブ基金、希望

の風奨学金、ロータリー米山記念奨学会 米山特別

寄付に寄付をいただきました。 

矢島寛さん 



 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

東京江北ロータリークラブ 

引 継 式 

会長：守屋裕之→渡邉浩  幹事：高橋史郎→影山幸一郎 

認証状保管引継ぎ 

守屋裕之直前会長から渡邉浩会長へ 

エンブレムの引継ぎ 

第２924回例会 点鐘 

62年目 第63代会長 

地区派遣委員 委嘱状授与 

正ＳＡＡ 副会長 

槌の継ぎ 



 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

皆様、本年度東京江北ロータリークラブ会長を拝

命いたしました渡邉浩でございます。本日より一

年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 

歴史と伝統ある、東京江北ロータリークラブの会

長を務めさせていただくことは、私にとって身に

余る光栄でございますが、同時にその重責を思い

ますと不安な気持ちでいっぱいであります。しか

しながら、せっかく私に与えられた素晴らしい機

会ですので、能力と経験の不足を努力で補い、当

クラブのますますの発展のため、少しでも皆様の

お役に立つことができますよう、影山幹事とも二

人三脚でクラブの運営に尽力させていただきたい

と思います。いろいろと不手際なことばかりで、

皆様方にはご迷惑をおかけすることになろうかと

存じますが、この一年間厳しくご指導ご鞭撻を賜

りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。 

ちょうど一週間前の最終

例会は、「私の会長年度一

年間、コロナ禍の中でな

んとかやらせていただき

ました」とお話ししまし

た。本来であればクラブ

の会長というものは、会

員の皆様に奉仕する立場

であるのであろうと思っ 

ております。 

年忘れ家族親睦会にしても長寿・永年在籍を祝う

会にしても催したかったのですが、如何ともし難

い状況、コロナ禍により中止となりました事、皆

様にお詫びしたいと思います。一年間皆様にお世

話になりました。今日から渡邉新会長年度となり

ました。渡邉会長、影山幹事どうぞよろしくお願

いします。             守屋裕之 

 

 

今日は大変、清々しい気

持ちです。こんなに一年

間が長くいろいろあった

年は久しぶりだなと、仕

事よりも大変だったなと

思っております。この一

年間で、改めて人と人と

のバランスを取りながら

運営していくということ 

を学べたかなと思います。諸先輩方には本当にい

ろんなアドバイスをいただき、本当にありがとう

ございました。本日から渡邉会長、影山幹事が改

めて新年度をスタートさせたということで、私も

直前の幹事としてできることを支援していきたい

と思っております。皆様一年間本当にありがとう

ございました。  

高橋史郎 

守屋直前会長、高橋直前幹事の言葉を聞いていて、

昔を思い出しました。とても清々しい気持ちでと

おっしゃられたように、私の時はちょうど雨上が

りで、これほど上野の森の緑が輝やかしく見えた

ときはなかったですね。激励の言葉ということで

すが、会長幹事に大きな期待をしています。当ク

ラブでは残念ながら会員数が大きく減少しました

が、今後、若い力溢れる会員が増えて行くことと

思います。佐藤千壽パストガバナーの言葉に不易

流行というものがあります。いつまでも変わらな

い本質的なものと、時代とともに変わっていくも

のという意味でございます。それではロータリー

の本質的なものは何か？と問われたら、それは寛

容の精神であり、人に尽くす心・奉仕の精神だと

私は答えます。そして日々の行動を 4 つのテスト

に照らし、実践してきたからこそ、会員も企業も

成長し、ロータリーもここまで発展してきたとい

うことの歴史だと思います。それだけに新会長に

期待することは、先人たちが残してくれた江北ら

しさというロータリーの本質をとらえた、慈愛に

満ちたクラブ運営、活動をなされることだと思い

ます。会長を支え応援することをここに誓って激

励の言葉とさせていただきます。  海老沼孝二 

直前会長 御挨拶 

2021-22 渡邉年度 理事役員の皆様 

新会長挨拶 

激励の言葉 

直前幹事 御挨拶 


